

## JE L'AI QUITTÉ

---

Par [Leylene](#) Posté le 15/11/2020 à 09h20

je viens ici raconter mon histoire car je pense qu'elle peut être utile à certaines personnes qui ont vécu la même chose. j'ai rencontré mon ex-conjoint j'étais alors très jeune il avait des problèmes d'addiction aux drogues depuis très jeune de la drogue douce à la cocaïne même je ne le savais pas quand je l'ai rencontré il ne touchait plus à ça. On se voyait souvent pendant des repas des barbecues le weekend exetera toutes conditions réunies pour qu'avoir un verre d'alcool à la main sois normal. Il m'en a fait voir de toutes les couleurs à chaque fois qu'il buvait cela a duré 5 ans le problème c'est que ce qu'il était en ayant bu est-ce qu'il était en temps normal n'avait strictement rien à voir. En ayant bu il m'a trompé il a failli me tuer en voiture je l'ai retrouvé en bas de chez moi avec un camion de pompier une voiture de police je l'ai retrouvé alcoolisé chez quelqu'un alors qu'il devait être à la maison j'ai dû appeler la police une fois pour qu'il me laisse tranquille parce qu'il avait encore trop bu il n'était pas violent envers moi il n'avait plus la réalité des chose dès qu'il en avait l'occasion il buvait dans l'excès et il y avait des conséquences il s'est fort alcoolisé pendant un mariage il m'a alors délaissé toute la soirée. je l'ai ramené lui et son ami complètement saoul en pleine nuit chez l'un d'eux J'ai dû en oublier d'autres bref me direz-vous pourquoi ai-je tenu 5 ans parce qu'en dehors de ces événements ponctuel c'était quelqu'un de très attentionné d'intelligent et de dévoué je différenciais s'est deux personnalités je prenais tout ce que je pouvais prendre de la bonne personnalité et je fermai les yeux sur le reste. En dehors de ça c'était des repas de famille le weekend très agréable un PACS un projet maison en cours des vacances magnifiques un projet enfant. Tout cela m'a fait tenir le problème c'est que quand vous êtes avec quelqu'un qui boit régulièrement c'est qu'il a un problème comme je vous l'ai dit précédemment pour moi il avait une bonne et une mauvaise personnalité le problème c'est qu'à force on se rend compte que ça ne fonctionne pas comme ça à cause de son problème d'alcool il a commencé à prendre du poids à perdre toute libido il est parti travailler loin il ne rentrait que les weekends la première année est passée puis la deuxième j'ai décidé de le quitter ce n'est pas l'éloignement qui m'a fait prendre cette décision quand vous avez subi tout ça l'éloignement est la meilleure des choses ça m'a permis de prendre du recul sur la situation je me suis rendu compte que même le weekend quand il rentrait son meilleur moment c'était de boire un litre de bière en regardant la télé quand j'ai demandé de venir se coucher il me disait non c'est grâce à ça que j'ai le courage de partir je me suis dit que je méritais mieux qu'il n'avais pas deux personnalités une bonne et une mauvaise mais bien une seule personnalité qui était instable sur laquelle je ne pouvais pas compter et surtout une personnalité dont je n'étais pas sûr qu'elle puisse un jour me rendre heureuse j'aurais voulu que le quitter lui fasse ouvrir les yeux sur ses problèmes qu'il se reprenne en main je serai sûrement retourner avec lui mais il ne l'a pas fait il est passé à autre chose ça fait très mal au cœur quand on a donné 5 ans de ça vie mais si il ne l'a pas fait c'est qu'il en était peut-être pas capable donc c'est mieux ainsi.